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Schau mal,

Nächste Woche

fahren sie weg

Regarde, la

semaine prochaine

ils vont partir

Auf Spanisch heißt

Köln Colonia.

Cologne en

espagnol se dit

Colonia.

Am Wochenende

gehen wir ins Kino

Le week-end on va

au cinéma

Meine Adresse ist

Gandhistraße

sieben

Mon adresse est

rue Gandhi, sept

Was bedeutet …?/

Was heißt …?

Qu'est-ce que ça

veut dire…?

Wohin gehen wir

dieses

Wochenende?

Où allons-nous le

week-end?

Ich glaube, dass

Silvia nicht aus

Madrid kommt

Je pense que Silvia

n'est pas de

Madrid

– Gehst du gerne

aus?

Aimes-tu faire la

fête?

Paula hört fast

immer Salsa

Paula écoute

presque toujours

de la salsa.

Wie schreibt

man …?

Comment écris

tu...?

Ich gehe sehr

gerne shoppen.

J'adore le

shopping

Gehst du

normalerweise ins

Kino?

Allez-vous

habituellement au

cinéma?
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Weißt du wer ist

das (sie)? Ich

kenne sie nicht ,

du?

« Savez-vous qui

elle est? Je ne la

connais pas, et

toi ?

Ich mache nicht

gerne Sport

Je n'aime pas faire

du sport

Ich suche Freunde

in Spanien

Je cherche des

amis en Espagne

Woher kommst

du?

D'où viens-tu? Das ist Tobias,

ein

Klassenkamerad

C'est Tobias un

camarade de

classe de mon

lycée

Die Zeitschrift ist

für Julián

Le magazine est

pour Julian

– Ich komme auch

aus Barcelona

—Je suis aussi de

Barcelone!

– Mir schmecken

Tapas sehr gut.

J'aime beaucoup

les tapas.

– Haben die

Museen die ganze

Nacht offen?

« Les musées sont-

ils ouverts toute la

nuit?

Wie ist deine E-

Mail-Adresse?

Quelle est ton

adresse email?

Ich liebe Museen J'adore les musées Heute gehe ich ins

Kino.

Je vais au cinéma

aujourd'hui
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Warum gehen wir

nicht zuerst zu

einem Konzert?

Pourquoi n'irions-

nous pas d'abord

à un concert ?

zum Schluss, wir

gehen in eine

Disco

à la fin, on va dans

une discothèque

Hast du Lust,

etwas zu trinken?

Avez-vous envie

de boire un verre?

Vom Dom aus

kann man die

Plaza Mayor sehen

De la cathédrale,

vous pouvez voir

Plaza Mayor

Es tut mir leid, hier

darf man nicht

essen

Désolé, vous ne

pouvez pas

manger ici

Wie viel kostet ein

Dutzend Eier?

Combien coûte

une douzaine

d'œufs?

Im Klassenraum

gibt es Stühle,

Tische …

Dans la classe il y a

des chaises, des

tables...

In meiner Klasse

sind wir nicht alle

deutsch

Dans ma classe,

nous ne sommes

pas tous

allemands

Es ist sieben Uhr

dreißig

Il est sept heures

et demie

Ich spreche sehr

gerne über das

Kino

J'aime beaucoup

parler de films

Wie spät ist es? Quelle heure est-

il?

Ich komme immer

spät in den

Unterricht

Je suis toujours en

retard pour les

cours "
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Wir haben einen

Lehrer aus Madrid

Nous avons un

professeur de

Madrid

Um wie viel Uhr

haben wir

Informatik?

"A quelle heure

avons-nous

informatique?"

Mit wem

frühstückst du

morgens?

Avec qui est-ce

que tu déjeunes le

matin?"

Wie alt bist du? Quel âge as-tu? Um neun Uhr

morgens.

A neuf heures du

matin

Dort kannst du

Museen besuchen

Vous pouvez y

visiter des musées.

Ich bin 16 Jahre alt j'ai 16 ans Von wann bis

wann hast du

Sportunterricht?

De quelle heure à

quelle heure avez-

vous de Education

Physique ?

Wir bleiben zu

Hause

Nous restons à la

maison
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Montags haben

wir sehr früh

Unterricht

Le lundi nous

avons cours très

tôt

Ich habe um acht

Englischunterricht.

J'ai cours d'anglais

à huit heures.

Wenn wir nach

Italien fahren,

werden wir viel

essen.

Si nous allons en

Italie, nous allons

beaucoup manger

Ich habe vor,

heute Abend ins

Kino zu gehen

Mon idée est

d'aller au cinéma

ce soir.

Um acht Uhr

morgens putze ich

mir die Zähne

A huit heures du

matin je me brosse

les dents

So können wir an

den Strand gehen.

Alors on peut aller

à la plage.

Ich liebe Sprachen,

vor allem Spanisch

J'aime les langues,

surtout l'espagnol

Morgens haben

wir eine Pause um

elf Uhr zehn

Le matin nous

avons une

récréation à onze

heures dix

Nächste Woche

fahren wir nach…

La semaine

prochaine, nous

allons...
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Ich habe Lust

meiner Eltern zu

sehen

Je veux voir mes

parents

Normalerweise

stehe ich um

sieben Uhr auf

Je me lève à sept

heures, d'habitude

Vielen Dank.

– Bitte (schön)

Merci beaucoup. -

De rien

Müssen wir noch

etwas machen?

Doit-on faire

quelque chose?

Es ist eine Stadt im

Norden

C'est une ville du

nord

Ich besichtige

gerne Städte zu

Fuß

J'adore visiter les

villes à pied.

Die Wohnung aus

der An-zeige ist

perfekt für mich

L'appartement de

l'annonce est

parfait pour moi

Ich mag

Wohngemein-

schaften.

J'aime les

appartements

partagés.

Wie viele Zimmer

hat die Wohnung?

Combien de

pièces compte

l'appartement?
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Die Wohnung aus

der An-zeige ist

sehr günstig

L'appartement de

l'annonce est très

bon marché

. Ich rufe wegen

der Anzeige einer

Wohnung

J'appelle pour une

annonce

d'appartement

Ist die Wohnung

sehr groß?

L'appartement est-

il très grand?

Die meisten

Wohnungen sind

teuer

La plupart des

appartements sont

chers.

Ich möchte eine

möblierte

Wohnung

Je veux un

appartement

meublé

Wie viel kostet das

Zimmer?

Combien pour la

chambre?

Ich möchte eine

Wohnung in einem

ruhigen Viertel

Je veux un

appartement dans

un quartier calme

Ich möchte nicht

in Hamburg

wohnen.

Je ne veux pas

vivre à Hambourg

Ich möchte lieber

in Berlin wohnen

Je préfère vivre à

Berlin

Ich mag große

Städte sehr gerne

j'aime beaucoup

les grandes villes

Deshalb möchte

ich hier wohnen

C'est pourquoi je

veux vivre ici

Wo befindet sich die

„plaza Santa Ana“?

Où se trouve Plaza

Santa Ana?
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Ist die Straße

Segovia hier in der

Nähe?

Est-ce que la rue

Segovia est proche

d'ici?

Du gehst immer

geradeaus und

biegst an der

ersten Straße

rechts ab

Vous continuez

tout droit et

tournez dans la

première rue à

droite Aucun

problème

Du nimmst die

erste Straße rechts

und dann gehst du

immer geradeaus

Vous prenez la

première rue à

droite puis vous

continuez tout

droit

In diesem Zimmer

gibt es keine

Regale

Il n'y a pas

d'étagères dans

cette pièce

Das macht nichts Ça n'a pas

d'importance

Du kannst die

Regale im Schrank

benutzen

Vous pouvez

utiliser les

étagères du

placard

Du kannst deine

Sachen in mein

Zimmer legen

Tu peux mettre tes

affaires dans ma

chambre

Die Wohnung

muss geputzt

werden

L'appartement

doit être nettoyé

Ich werde die

Musik legen auf

der Party

Je vais mettre la

musique à la fête



© 2022 Language Advisor. All Rights Reserved

Glaubst du, wir

haben zu wenig

Essen?

Pensez-vous que

nous manquons

de nourriture ?

Warum gehst du

heute Abend nicht

aus?

Pourquoi tu ne

sors pas ce soir ?

Ich kann nicht zu

dir kommen

Je ne peux pas

aller chez toi

Kommst du mit

auf die

Geburtstagsfeier?

Tu viens à la fête

d'anniversaire avec

moi ?

Wir müssen ihn

helfen, die Party zu

organisieren

Nous devons

l'aider à organiser

la fête

Ich muss das Essen

zubereiten

Je dois préparer

de la nourriture.


